

Bélanger, dite Sœur Florentin ; Malvina Dupuis, dite Sœur Joseph-Arthur ; Augustine Doucet, dite Sœur Cassius ; Bernadette Fusey, dite Sœur Marie Antonia ; Antoinette Massicotte, dite Sœur Philibert ; Marie-Louise Poirier, dite Sœur Jeanne-de-Valois ; Marie-Claire Legault, dite Sœur Marie-de-la-Miséricorde ; Eva Rainville, dite Sœur Marie-Godfrine ; Elida Menançon, dite Sœur Flavius ; Alexina Cloutier, dite Sœur Cornélius ; Blandine Coderre dite Sœur Marie-Palmire ; Célanire Baril, dite Sœur Joseph-Anselme ; Lucine Lavallée, dite Sœur Louis-de-France ; Julia Etta Dearden, dite Sœur Madeleine-de-Jésus ; Marie-Louise Quesnel, dite Sœur Pierre Fourier.

Le sermon a été donné par Mgr Racicot.

La messe a été célébrée par le Rév. Père Rietrelt, C. SS. R.

LA FRANCE CATHOLIQUE N'EST PAS MORTE

LES revendications de la France catholique contre l'exécution plus ou moins brutale du décret d'expulsion des congrégations religieuses fait voir que l'œuvre des religieux et des religieuses est comprise par la partie saine de la population française.

Ces revendications démontrent aussi que la France catholique n'est pas précisément endormie, et qu'elle sait se réveiller, lorsqu'elle se sent blessée dans ses intérêts familiaux.

Pourquoi cette France se croise-t-elle les bras, au temps des élections ? Pourquoi cette France ne donne-t-elle pas le coup de balaï à la horde anti-religieuse qui la gouverne ? Est-ce défaut d'intelligence ? défaut de tactique ? Ne serait-ce pas défaut d'union ?

L'union qui fait la force vient de l'autorité. La France a-t-elle été désobéissante ! A-t-elle bien suivi la ligne de